

## Soutien aux artistes locaux : Deux projets boursiers dans Roussillon

**Saint-Constant, le 30 janvier 2025** — L'écrivaine Priska Poirier et la compagnie de théâtre Meute Monde se partageront 45 000 \$ en bourses pour réaliser leur projet créatif et faire rayonner les talents d'ici dans le cadre du programme de partenariat territorial de la Montérégie-Ouest.

« Depuis cinq ans, la MRC de Roussillon renouvelle son appui à cette initiative, affirmant son engagement envers la vitalité culturelle et l'expression artistique de la région. Grâce à une collaboration entre la MRC, le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, et le Conseil des arts et des lettres du Québec, un total de 45 000 \$ a été distribué, incluant des contributions respectives de 10 000 \$ pour la MRC et le ministère, et de 25 000 \$ pour le Conseil des arts et des lettres du Québec. En soutenant ces projets, nous valorisons le rôle essentiel des artistes qui enrichissent notre imaginaire et renforcent les liens communautaires », souligne Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.

### Projets sélectionnés pour la MRC de Roussillon

- **Priska Poirier, littérature | 20 000 \$**  
Visite de cinq classes d'élèves du primaire qui liront et critiqueront les deux premiers tomes d'une série jeunesse inédite et contribueront ensuite à l'élaboration d'un autre tome.
- **Meute Monde, arts de la scène | 25 000 \$**  
Réalisation du spectacle *Les Robots Recyclés*, un projet de création et de diffusion d'un spectacle déambulatoire et d'une œuvre sculpturale engagée.

Les demandes soumises ont été évaluées par un comité de pairs, constitué par le Conseil et regroupant des personnes issues de divers secteurs artistiques. Les projets ont été sélectionnés en fonction de leur mérite, sur la base de leur excellence, de leur alignement avec les objectifs du programme et des ressources budgétaires disponibles des partenaires.



« La MRC tient à féliciter chaleureusement les deux boursiers roussillonais de l'Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres de la Montérégie. Leurs projets novateurs et créatifs enrichissent le dynamisme culturel de notre région. Nous sommes fiers de soutenir cette initiative qui valorise les talents locaux et contribue à offrir une diversité artistique précieuse à notre communauté », mentionne Normand Dyotte, maire de Candiac.

Il s'agissait du deuxième appel de projets prévu à cette entente renouvelée pour la période 2023-2026. Ce programme soutient les projets de création, de production ou de diffusion favorisant les liens entre les arts et la collectivité de la Montérégie.

La MRC de Roussillon contribue à l'Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres en Montérégie avec le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ), le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), les MRC d'Acton, de Beauharnois-Salaberry, du Haut-Richelieu, du Haut-Saint-Laurent, des Jardins-de-Napierville, de Marguerite-D'Youville, des Maskoutains, de Pierre-De Saurel, de Rouville, de La Vallée-du-Richelieu et de Vaudreuil-Soulanges, le Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges, la Ville de Longueuil ainsi que la Table de concertation régionale de la Montérégie, en collaboration avec Culture Montérégie.

– 30 –

**Photo (de gauche à droite) :** Daniel Proulx, maire suppléant de Léry; Frédéric Galantai, maire de La Prairie; Lise Poissant, mairesse de Saint-Mathieu; Normand Dyotte, maire de Candiac; Priska Poirier, autrice; Sylvain Payant, maire de Saint-Isidore; Virginie Daigle, Meute Monde; Lise Michaud, mairesse de Mercier; Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson; Jocelyne Bates, mairesse de Sainte-Catherine; Jean-Claude Boyer, maire de Saint-Constant et Christian Marin, maire de Saint-Philippe.

### **Source et renseignements**

Service des communications

[communications@roussillon.ca](mailto:communications@roussillon.ca) | 450 638-1221, poste 330